

JUEVES 6 DE MARZO 2025

Cormudesi seguirá con el Centro de Rehabilitación Post Covid

Usuaris destacaron que la atención de este recinto, donde mejoraron sus síntomas.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Aunque desde diciembre a marzo bajaron las prestaciones en el Centro de Rehabilitación Post Covid, la Corporación Municipal de Desarrollo Social de Iquique (Cormudesi) confirmó que contará con el financiamiento ministerial para dar continuidad a este programa que atiende mensualmente a cerca de 200 pacientes en Iquique.

Este centro queda en las dependencias del ex Colegio Deportivo de Iquique, a un costado del Estadio Tierra de Campeones y trabaja con la red de pacientes de la Atención Primaria de Salud.

Sobre la continuidad del Centro de Rehabilitación Covid, el secretario general de cormudesi, Víctor Guerrero, afirmó que este es un programa subvencionados con el Minsal, que tenía un periodo determinado. "Este programa existe desde pos pandemia y se mantuvo hasta diciembre del 2024, en que expiró. Nosotros teníamos tres kinesiólogos a cargo de esto, dos se pagaban con fondos directo de ese programa y una kinesióloga era de la



DESDE LA CORMUDESÍ CONFIRMARON QUE EN UN PLAZO DE 10 DÍAS PODRÁN CONTAR CON LOS PLAZOS MINISTERIALES PARA EL PROGRAMA.

Cormudesi y, por tanto, no se pudo seguir pagando a los otros dos profesionales a causa de este efecto (pero) recién hace una semana tuvimos la confirmación de que este programa va a continuar. Ahora esto será una vez que nos lleguen los recursos ministeriales de Salud, que esperamos sea den-

200
 pacientes llegó a atender al mes el Centro de Rehabilitación Post Covid de Cormudesi.

tro de los próximos 10 días para volver a contratar a dos kinesiólogos, porque mensualmente se atienden aproximadamente a 200 personas y esto tendrá la diferencia de que no se va a atender al lado del estadio, porque antes por la gravedad se requería, pero ahora se va a atender la mitad en el Ces-

fam Videla y el otro Cesfam Sur, por razones territoriales".

APORTE

La usuaria del centro, Ada del Castillo, confirmó que con este programa tuvo buenos resultados: "Tuve Covid dos veces, una sin vacuna y otra cuando tenía las vacu-

nas, pero sigo con secuelas en toda la parte respiratoria, sufre de obstrucción y este centro, donde estuve aproximadamente 45 días atendiéndome tres veces por semana con kinesiólogos, incluso con una doctora terapeuta. Sentí que los ejercicios me hicieron súper bien en la recuperación bronquial y respiratoria y también me gustaría recalcar que el 80% de las personas que nos atendemos en este Centro de Rehabilitación Post Covid CRPC es adulto mayor y había mucha gente que realmente se le notaba la mejoría para caminar mejor y fue un aporte".

Así también lo destacó Julieta Gómez, tras decir que le ayudaron con su artrosis de rodilla.

"Este programa fue muy bueno y me gustaría que Cormudesi lo siguiera potenciando, porque desde el Cesfam Sur me hicieron varias evaluaciones y me derivaron a estos kinesiólogos que me ayudaron bastante, porque después del Covid me cansaba mucho al caminar, y con estos profesionales pude bajar de peso, alivianar mis rodillas y caminar mucho mejor", señaló.